



596
597
598

(Vivian) Molleos 13-11-2002
34 TIEMPO LIBRE

La obra se presentará en trece ciudades

“La Negra Ester” viajará por Chile

VALENTINA KALLIN

El montaje más emblemático del fallecido Andrés Pérez, “La Negra Ester”, saldrá de gira por Chile. Aunque esta no es la primera vez que lo hace, el Gran Circo Teatro decidió ahora visitar las ciudades y comunas del país con mayores índices de cesantía. Esto, porque son “los más desprovistos y con menores posibilidades de

acceder a este tipo de presentaciones”, explicó Rosita Ramírez.

Desde el 15 de febrero al 7 de marzo, la obra basada en la décimas de Roberto Parra visitará Coihueco, Parral, Talca, Chimbarongo, Rancagua, Villa Alemana, Cartagena, Coquimbo y Ovalle. Además, tres comunas de Santiago verán el montaje: San Joaquín, Pudahuel y Puente Alto.

En Nueva Imperial, la compañía rendirá homenaje a Emiliano Leyton, encargado de las bodegas de la Secretaría General de Gobierno y habitante de esa ciudad, quien guardaba la escenografía de “La Negra Ester” en sus inicios.

La presentación en Villa Alemana tendrá también una importante carga emocional, puesto que Andrés Pérez está enterrado en el cementerio de la ciudad, junto a su padre.

Para finalizar la gira se eligió a Puente Alto, ya que fue en una plaza de esa comuna donde “La Negra Ester” se vio por primera



El montaje visitará las comunas

"La negra Ester" viajará por Chile [artículo] Valentina Kaulen

Libros y documentos

AUTORÍA

Kaulen, Valentina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La negra Ester" viajará por Chile [artículo] Valentina Kaulen. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)